

まちの話題

10月8日、県民文化センターで、第37回地域安全茨城県民大会が開催され、七郷子どもサポート隊が茨城県警察本部長と(公財)茨城県防犯協

**子どもたちの見守り活動に表彰**



▲表彰を受けた木村さん



▲表彰を受けた七郷子どもサポート隊代表の茂呂忠男さん(右)と七郷小学校長の原信田正夫さん(中)、七郷区長会副会長の高橋文夫さん(左)

## 厚生労働大臣表彰

10月19日、平成27年度国民健康保険関係功績者厚生労働大臣表彰が行われ、木村壽さん(内野山)に表彰状が贈呈されました。

木村さんは、昭和50年4月から40年にわたり国民健康保険運営協議会委員として、国民健康保険の運営にご尽力され、医師の立場から市民のみなさんの健康維持を支えていただいている。

会理事長から、地域安全功劳団体として表彰状が贈呈されました。

子どもたちが毎日安心して通学できるよう、登下校に合わせて通学路の立哨指導や一

歩くなど、地域内のパトロールを行っています。

また、パトロール中は誰か

らも一目で分かるように帽子

とベストを着用し、地域の人

や子どもたちとあいさつを交

わすことを中心活動してい

ます。

## 12月4日から10日までは「人権週間」です

昭和23年12月10日、国連総会で世界人権宣言が採択されたのを記念し、毎年12月10日を「人権デー」と定められました。

人権週間に当たり、人権は、自分と同じように他の人にもあることを考え、お互いに相手の立場を考え、豊かな人間関係を作りましょう。



人権イメージキャラクター  
人KENまもる君 人KENあゆみちゃん

### みんなで築こう 人権の世紀

～考え方 相手の気持ち  
育てよう 思いやりの心～

- 女性の人権を守ろう
- 子どもの人権を守ろう
- 高齢者を大切にする心を育てよう
- 障がいのある人の自立と社会参加を進めよう
- 同和問題に関する偏見や差別をなくそう
- アイヌの人々に対する理解を深めよう
- 外国人の人権を尊重しよう

水戸地方法務局  
茨城県人権擁護委員会連合会